

Antrag Nr. 21-F-83-0001

Spd, Linke, Volt

Betreff:

Zustand der Wiesbadener Brücken
- Antrag der Fraktionen SPD, Linke und Volt vom 27.10.2021 -

Antragstext:

Ende September 2021 stellte die Autobahn GmbH die Gutachten zur Ursache des Versagens der Salzbachtalbrücke vor. Als finaler Auslöser sei die Hitze identifiziert, durch die das Widerlager versagt hätte - so die Presseberichte. Die Gutachten sind nach wie vor unter Verschluss. In neuerlichen Presseberichten werden Fragen zum Unglückshergang wieder offener beantwortet; die Autobahn GmbH spricht nunmehr von einer Verkettung von Ursachen.

Auch wenn die Verantwortung für viele Brücken nicht in kommunaler Hand liegt, so ist es doch die Stadt Wiesbaden, die die verkehrlichen Folgen von Brückenproblemen zu stemmen hat.

Der Mobilitätsausschuss wolle beschließen:

Wir bitten den Magistrat, zu berichten:

1. Wann hat die letzte Hauptprüfung der südlichen Salzbachtalbrücke stattgefunden und hat diese Anzeichen für Probleme mit den Brückenwiderlagern geliefert?
2. Welche anderen Brücken innerhalb der Wiesbadener Gemarkung haben in ihrer letzten Hauptprüfung signifikante Mängel aufgezeigt und dadurch einen nur ausreichenden Zustand (oder schlechter) attestiert bekommen?

Wiesbaden, 27.10.2021

Silas Gottwald
Fachsprecher Mobilität, SPD

Mathias Lück
Fraktionsreferent

Lukas Haker
Fachsprecher Mobilität, Fraktion Die Linke

Julia Seidel
Fraktionsreferentin

Daniel Weber
Fachsprecher Mobilität, VOLT

Simone Winkelmann
Fraktionsreferentin